

Menang Telak atas Crystal Palace 3-0, Manchester United Lolos ke 16 Besar La Liga



Realitarakyat.com – Manchester United lolos ke babak keempat Piala Liga Inggris usai menang telak 3-0 atas Crystal Palace di Stadion Old Trafford, Rabu (27/9) dini hari WIB.

MU unggul lebih dulu atas Palace melalui gol Alejandro Garnacho pada menit ke-21. Gol itu tercipta lewat proses yang mengesankan.

Pellistri yang menerima umpan jauh Garnacho mengontrol bola dengan baik, lalu memberikan kepada Dalot yang datang dari belakang.

Dalot kemudian memberikan umpan tarik dari sisi kanan dan dituntaskan dengan gol oleh Garnacho lewat sepakan kaki kanan.

Casemiro membuat MU unggul 2-0 pada menit ke-27. Sepak pojok Mason Mount dari sisi kanan disundul dengan sempurna oleh Casemiro ke sisi kanan gawang tanpa bisa dijangkau kiper.

Unggul 2-0 membuat MU percaya diri memberikan tekanan kepada Palace di babak kedua. Pemain Palace memberikan Casemiro keleluasaan memegang bola.

Casemiro kemudian memberikan umpan silang kepada Anthony Martial yang bergerak dari sisi kiri. Dengan akurasi yang baik, Martial menembak bola menggunakan kaki kiri.

Pada menit ke-67 bek Clyne mencoba peruntungan dengan melepaskan tendangan kaki kanan dari luar kotak penalti, namun bola sama sekali tidak mengarah ke gawang MU.

Penyelamatan penting dilakukan kiper Andre Onana pada menit ke-68 saat mementahkan tendangan striker Mateta. Tendangan kaki kanan Mateta ke sisi kiri gawang dihalau Onana dengan kaki kiri.

Giliran Sam Johnstone yang menyelamatkan gawang palace dari kebobolan pada menit ke-71. Bek pengganti Jonny Evans menyundul bola sepak pojok, namun Johnstone bereaksi dengan baik menangkap sundulan Evans.

Lagi-lagi Mateta membuang peluang emas Palace guna mencetak gol. Pada menit ke-85, tendangan Mateta bisa diredam Onana.

Tanpa tambahan gol pada sisa laga, Man United menang 3-0 dan lolos ke babak keempat atau 16 besar Piala Liga Inggris.

Susunan Pemain MU vs Palace:

MU: Onana; Dalot, Maguire, Varane, Mejbri; Casemiro, Amrabat, Mount; Pellistri, Martial, Garnacho.

Palace: Henderson; Clyne, Richards, Holding, Mitchell; Riedewald, Doucoure; Rak-Sakyi, Ayew, Schlupp; Mateta. (ndi)